
EMENTA:  REQUER  A  SECRETARIA  DE  INFRAESTRUTURA  QUE

PROVIDENCIE  MELHORIAS  NA  ILUMINAÇÃO  PÚBLICA  DA

PRAÇA SOPHIE ALVES FORTI- VILA ALBERTINA, CONFORME

ESPECIFICA (SOL 16838).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos,  desta  MD.  Secretaria  que  providencie  melhorias

(inclusive  troca  de  lâmpadas)  na  iluminação  pública  da  Praça  Sophie  Alves  Forti,

localizada  entre  as  ruas  Tajaçu,  São  Francisco,  Paranaguá  e  Piauí-  Vila  Albertina.

Durante a noite a iluminação é muito deficitária, colocando em risco a vida dos munícipes

que precisam trafegar pelo local.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, que seja oficiado o Exmo. Sr.

Prefeito Municipal, para que este determine que a Secretaria de Infraestrutura por sua

equipe técnica providencie as melhorias aqui requeridas. 

Sala das Sessões, 22 de junho de 2022.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - UNIÃO 
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